

Comités en vigilancia contra la Covid-19

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 30 Noviembre 2020 11:07

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 506



Los Comités de vigilancia para combatir la Covid-19 presentan un correcto funcionamiento en el consejo popular La Sabana, al norte de Minas de Matahambre y a propósito conversamos con Daniel Rubio Alfonso vicepresidente del Consejo de Defensa en esa zona.

¿Cómo se organizaron estas estructuras?

Estos comités surgieron a partir de una orientación del Consejo de Defensa Municipal, como su nombre lo indica para combatir la Covid-19.

Se formaron en los 92 Comités de Defensa de la Revolución (CDR) existentes en el consejo popular, con la participación presencial de diferentes factores de la comunidad.

Elegimos personas capacitadas, respetadas y dispuestas a cumplir y hacer cumplir las normas de salud para evitar posibles contagios por el nuevo coronavirus SARS-CoV-2. Formamos grupos de tres personas.

¿Qué funciones específicas cumplen estos comités de vigilancia?

Estos comités juegan un importante papel en la lucha contra esta enfermedad.

Trabajan en el cumplimiento de una serie de medidas establecidas para enfrentar esta pandemia. Velar porque se cumpla el distanciamiento

Comités en vigilancia contra la Covid-19

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 30 Noviembre 2020 11:07

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 506

social, el uso del nasobuco, el horario límite en la calle, así como la organización en las colas, son algunas de las funciones que cumplen.

Además colaboran con la información oportuna a las autoridades acerca de situaciones adversas que ocurran.

¿Qué opinión le merece el desempeño de estos grupos hasta el momento?

Considero que constituyen un bastión no sólo durante la pandemia, sino para otras emergencias sanitarias y situaciones de desastres que podamos enfrentar.

Es una experiencia nueva de una implementación muy práctica que podemos aprovechar siempre que sea necesario para salvaguardar la salud y la seguridad de nuestra población.

Los comités de vigilancia contra la Covid-19 constituyen resultado del desvelo del Gobierno Revolucionario Cubano en el combate a una enfermedad global que ya cobró la vida de más de un millar de personas en el mundo.